

## A Port-Briac, la montagne est venue à la mer

Samedi et dimanche dernier, une délégation de la station de Haute-Luce-les Saisies organisait à Cancale une animation sportive pour faire découvrir au plus grand nombre les plaisirs de la montagne.

Avec des guides de Haute-Montagne, une corda ferrata a

été installée sur la falaise de Port-Briac et les volontaires ont pu escalader en toute sécurité jusqu'à mi-hauteur, environ 20 mètres, pour redescendre ensuite sur la plage par une tyrolienne de près de 80 mètres. Une rando quiz était également proposée sur le Chemin de Ronde et une ani-

mation pour les enfants ainsi que des chalets avaient été prévus sur le parking de la plage. « C'était une belle occasion de faire de la promotion pour la station savoyarde jumelée depuis maintenant deux ans avec Cancale », souligne l'adjointe Anne Gandais.

Cette fois-ci, afin de favori-

ser les rencontres, les dix Savoyards ont été accueillis dès le mercredi soir chez des membres du comité de jumelage. « Le pari a été remporté pour tous. Durant tout le week-end, il y a eu une belle fréquentation, avec plus de 300 passages par jour sur la falaise, et de beaux moments de convivialité entre Bretons et Savoyards ».

Un nouveau rendez-vous est d'ores et déjà programmé pour février 2006 aux Saisies. « En effet, le Comité de jumelage Cancale-Haute Luce-Les Saisies propose toujours un séjour à la neige du 18 au 25 dans la station des Saisies ».

Celui-ci comprend le voyage aller-retour en car et l'hébergement en appartement de 5 à 8 places. « Il reste encore deux appartements de chaque. Tout le monde sera logé dans le centre ville à proximité des pistes et des commerces. C'est une belle occasion de découvrir une station familiale qui offre toute une palette de plaisirs très variés: ski alpin et nordique, promenade en raquettes motoneige... »

Pour plus d'informations, contacter Anne Gandais, au 02 99 89 53 64, ou M<sup>me</sup> Desmarests, au 02 99 89 83 90.



Le week-end dernier, une dizaine de Savoyards de la station de Haute-Luce-Les Saisies ont mis en place une animation sportive, couronnée de succès, sur la falaise et la plage de Port-Briac pour faire découvrir les plaisirs de la montagne au plus grand nombre.